



FabZone

Mettre à la disposition des étudiants, des artisans, des entrepreneurs et des créateurs de tous âges et de tous niveaux de compétences un espace de travail, des outils et de la formation dans une ambiance conviviale et collaborative

La FabZone offre un espace accueillant où les étudiants (du secondaire et du supérieur), les adultes et les aînés (quel que soit leur niveau de compétence) peuvent se rencontrer, fabriquer, apprendre et partager.

La FabZone propose à la fois des ateliers de formation, des événements et des périodes d'accès libre où les outils et l'espace de travail sont mis à disposition pour travailler sur des projets. Le personnel et des bénévoles formés fournissent des instructions sur le maniement des outils et sur la manière de réaliser un projet.

Des cours en petits groupes peuvent être proposés dans les domaines de la couture, de l'impression 3D, de la découpe Cricut et du vinyle, de la découpe et de la gravure au laser, du travail du bois, etc.

Des ateliers personnalisés pour petits groupes (scouts/guides, résidences pour aînés, familles faisant l'école à la maison) peuvent être offerts en fonction des intérêts ou des besoins particuliers (p. ex. adaptation aux personnes ayant une faible dextérité, ateliers thématiques).

FabZone offre les espaces suivants :

- Salle de couture avec des machines industrielles, robustes et surjeteuses et une grande table de coupe.
- Salle pour l'artisanat et les arts numériques avec imprimantes 3D, Cricut Makers, découpeur de vinyle 24", ordinateurs portables avec tous les logiciels nécessaires et un grand espace de travail.
- Atelier avec découpeuse laser, postes de soudure, outils manuels et davantage d'espace de travail.
- Atelier de menuiserie avec scie à ruban, perceuse à colonne, ponceuse à bande et scie à onglet coulissante (et beaucoup de ventilation et contrôle de la poussière).

245S Boul St-Jean (Pointe-Claire Plaza), Pointe-Claire
info@fabzone.org | www.fabzone.org
514 373-1775



FabZone

Provide students, artisans, entrepreneurs and makers of all ages and skill level access to workspace, tooling and training in a fun and collaborative atmosphere.

FabZone provides a welcoming space where students (high school and post secondary), adults and seniors of any skill level can meet, make, learn and share.

FabZone provides a combination of training workshops, events and drop-in times where tools and workspace will be available to work on projects. Trained staff and volunteers will provide guidance on how to use tools, and how to proceed with a project.

Small group classes can be offered in sewing, 3D printing, Cricut and vinyl cutting, laser cutting and engraving, woodworking and more.

Custom workshops can be offered for small groups (scouts/guides, senior residence, homeschool) based on the interests or special needs (ex: adapted for low dexterity, focus on a theme).

FabZone offers the following spaces:

- Sewing room with industrial, heavy duty and overlock machines and a large cutting table.
- Craft and digital arts room with 3D printers, Cricut Makers, 24" vinyl cutter, laptops with all needed software installed and lots of workspace.
- Workshop with laser cutter, soldering stations, hand tools and more workspace.
- Woodshop with bandsaw, drill press, belt sander and sliding compound miter saw (and lots of ventilation and dust control).

245S Blvd St-Jean (Plaza Pointe-Claire), Pointe-Claire
info@fabzone.org | www.fabzone.org
514-373-1775